
 

 

N I E D E R S C H R I F T 
 

über die öffentlichen Verhandlungen des Ortschaftsrates Geschwend 
 

 

am Dienstag 22. Februar 2022; (Beginn: 19.30 Uhr; Ende: 20:10  Uhr) 
 
in Geschwend, Elsberghalle 
(Tagungsort und -raum) 

 
Vorsitzender: Ortsvorsteher Zielinski 
 
Zahl der anwesenden Mitglieder: 5 (Normzahl   6  Mitglieder) 
 
Namen der nicht anwesenden Mitglieder: Thomas Maier (K) 
 
Schriftführer: Ortsvorsteher: Zielinski 
 
Sonstige Verhandlungsteilnehmer: keine  
 
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass   
 
1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 14.02.202 ordnungsgemäß eingeladen worden 

ist; 
 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 14.02.2022 ortsüblich 

bekannt gemacht worden ist; 
 
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend sind. 
 
*) Der Abwesenheitsgrund wird in Klammer durch die Kurzzeichen (K) = krank, (V) = verhindert mit Entschuldigung, (U) - unentschuldigt 
ferngeblieben, angegeben. 

 
 

T A G E S O R D N U N G 
 
1. Fragen und Anregungen der Bevölkerung 
2. Mitwirkung des Ortschaftsrates bei der Bearbeitung von Bauanträgen 
      - nach Bedarf- 
3. Informationen aus dem Gemeinderat/Bauausschuss 
4. Informationen zum Haushaltsplan 2022 
5. Verschiedenes 
       
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 

In der heutigen Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 
 

Punkt 1 
 
Fragen und Anregungen der Bevölkerung 
 

- Ein Bürger wollte wissen, wann der Spielplatz wieder in Betrieb genommen wird. OV Zielinski 
konnte berichten, dass geplant ist bis Mitte Mai den Spielpatz wieder herzurichten. Neue 
Spielgeräte sind bestellt. Ein Vorschlag war, den Untergrund unter dem Klettergerüst mit 
Hackschnitzel und nicht mit Sand auszustatten. 

- Eine Bürgerin aus dem Felsenweg schlug vor im Bereich der B 317 einen Lärmschutz zu 
installieren. OV Zielinski regte an, einen schriftlichen Antrag der Anwohner zu erhalten um 
dies dann an den Bauausschuss weiterzuleiten. 

- Eine Frage betraf die Fertigstellung der Meisebrücke. Hier wird mit einer baldigen 
Fertigstellung gerechnet. Ein genauer Termin konnte nicht genannt werden. 

- Die Verkehrssituation zur Gärtnerei Eckert war ebenfalls noch Gegenstand einer Frage. Hier 
ist der Ortschaftsrat in Gesprächen mit dem Unternehmer. 

- Weitere Tempo 30 Schilder auf den Straßen innerorts sollen aus der Ortspauschale 
angeschafft werden. 

 
Punkt 2 

Bearbeitung von Bauanträgen 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung lagen keine Bauanträge vor! 
 

Punkt 3+4 
 

Informationen aus dem Gemeinderat/Bauausschuss/Haushaltsplan 
 
OV Zielinski berichtet aus den vergangenen Sitzungen des Gemeinderates und Bauausschusses. 
Hauptpunkt war hier der vom Gemeinderat beschlossene Haushaltsplan 2022. Für den 
Gemeindeschuppen in Geschwend sind 10.000,00 Euro für eine Planung eingestellt. Es soll mit ELR 
Mitteln versucht werden eine Sanierung durchzuführen. Die entsprechenden Gespräche sollen noch 
geführt werden. Zunächst steht eine Bestandsaufnahme mit dem Bauamt an.  
Die Stadt Todtnau hat u.a. auch für weitere Untersuchungen von möglichen Gewerbegebieten im 
gesamten Stadtgebiet Mittel zur Verfügung gestellt. In einer möglichen Suchkulisse ist auch dann 
wieder die Fläche entlang der L149 Richtung Friedhof. Der OR möchte hierüber zunächst nicht 
öffentlich beraten. 
 
 

Punkt 5 
 

Verschiedenes 
 

- OV Zielinski erklärt noch einmal die Situation zur Wiederherstellung des Spielplatzes  
(siehe Punkt 1). 

- Das Geschwindigkeits- Mess- System in der Gisibodenstraße benötigt wohl einen neuen 
Akku. Dies soll noch einmal überprüft werden. 

- Zum Thema 30- er Zone entlang der L149 innerorts hatte OV Zielinski ein Gespräch mit Frau 
Diana Stöcker. Sie wollte die Landrätin diesbezüglich persönlich ansprechen. Eine Antwort 
stand zum Zeitpunkt der Sitzung noch aus. 

 
 

Zur Beurkundung: 
 
Vorsitzender:                                           Ortschaftsräte:                                Schriftführer: 


